

Vice primer ministro de Cuba visita centros científicos en La Habana



Foto: @AicaLaboratorio

La Habana, 4 may (RHC) El vice primer ministro de la República de Cuba, Jorge Luis Perdomo visitó este martes instalaciones del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) y los Laboratorios Aica (en la foto), empresa productora de medicamentos genéricos inyectables, entidades que lideran el desarrollo y producción de los candidatos anti-COVID-19.

En este primer recorrido por los Laboratorios Aica, Perdomo constató la marcha del proceso de instalación de nuevas líneas productivas, destinadas a ampliar la capacidad de fabricación de 'Soberana 02' y 'Abdala'.

En su cuenta en Twitter, el dirigente destacó el trabajo de los profesionales de ambos centros que trabajan desde el inicio de la pandemia para proteger a la población.

El colectivo del CIGB es responsable de la creación de los candidatos vacunales 'Mambisa' y 'Abdala', este último en fase de estudio de intervención en las provincias orientales de Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo. (Fuente: [Radio Reloj](#))



Radio Habana Cuba